

CHILE / CUBA / LATINOAMÉRICA

# Chile se une al llamado global: Exigen fin del bloqueo a Cuba y reconocen su legado revolucionario

El Ciudadano · 3 de enero de 2025

---

*Desde el 1 de marzo de 2023 hasta el 29 de febrero de 2024, el bloqueo causó daños estimados en cinco mil 56,8 millones de dólares a Cuba, lo cual representa un incremento de 189,8 millones más, respecto al mismo período anterior.*



---

El Movimiento Chileno de Solidaridad con Cuba saludó el aniversario 66 del triunfo de la Revolución liderada por Fidel Castro y se unió al llamado global para exigir el fin del bloqueo económico, comercial y financiero estadounidense al país caribeño, sostenido por más de seis décadas de modo consecutivo,

«Desde Chile, la tierra de Salvador Allende, un saludo muy especial a ese pueblo digno, que ha sabido enfrentar la crisis económica provocada por el criminal y genocida cerco económico, comercial y financiero impuesto desde Estados Unidos», afirmó Pedro Bronzic, vocero de la zona Metropolitana de la Coordinadora.

Asimismo, destacó la resistencia heroica que ha realizado el pueblo de la isla antillana para contrarrestar los embates del imperialismo norteamericano

Bronzic hizo un llamado a todos los países del mundo a mantener en alto el apoyo a Cuba y su revolución.

«No debemos dejar un minuto de reforzar toda la solidaridad posible para terminar con esa injusta política, así como sacar a esa hermana nación de la lista de supuestos países patrocinadores del terrorismo», afirmó en un video compartido en redes sociales.

«Sigamos adelante, Chile siempre junto a Cuba», enfatizó.

En su mensaje, dirigido también a la plataforma Europa por Cuba, Pedro Bronzic destacó la importancia de la Revolución Cubana a nivel internacional y la ayuda prestada a numerosos pueblos del mundo.



Cabe destacar que el Movimiento de Solidaridad de Chile se sumó a la campaña mundial Maratón de Amor por Cuba, que se extenderá durante todo el 2025.

Esta iniciativa tienen como objetivo integrar a trabajadores, deportistas, artistas, intelectuales, juventudes, partidos políticos, religiosos y asociaciones de todo tipo para romper el bloqueo de Estados Unidos contra la isla, consignó [Prensa Latina](#).

La campaña adquiere especial relevancia cuando se espera una etapa más agresiva de Estados Unidos tras la toma de posesión del presidente electo, Donald Trump, y su empeño de tratar de exterminar a la Revolución, señaló el movimiento de solidaridad.

## **Impacto del bloqueo de Estados Unidos sobre la economía cubana**

Desde el 1 de marzo de 2023 hasta el 29 de febrero de 2024, el bloqueo causó daños estimados en cinco mil 56,8 millones de dólares a Cuba, lo cual representa un incremento de 189,8 millones más, respecto al mismo período anterior.

Este escenario es reflejo del impacto que las políticas agresivas aplicadas por Washington desde hace más de seis décadas tienen sobre el desarrollo económico de la mayor de las Antillas, en especial sobre las exportaciones y en el sector turístico. A lo que se suma la persecución a las operaciones bancario-financieras del país, así como los daños integrales al sistema empresarial.

Las medidas coercitivas unilaterales afectan también a los servicios que se prestan a la población, señala el informe presentado por Cuba ante la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas el año recién finalizado.

En cuanto a la lista de supuestos patrocinadores del terrorismo, el país fue incluido por primera ocasión en 1982, durante el gobierno de Ronald Reagan, y permaneció hasta el 2015, cuando fue retirado por el presidente Barack Obama.

Sin embargo, el 12 de enero de 2021, justo en últimos días del primer mandato de Donald Trump se le inscribió de nuevo y Joseph Biden, pese a sus promesas de normalizar las relaciones entre ambos países, mantiene esa medida hasta la actualidad.

---

**Fuente:** El Ciudadano